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Presentamos nuestra tercera Memo-
ria integrada, destacando los resul-
tados, avances y desafíos abordados 
en materia económica, ambiental y 
social. En esta, además, se destacó la 
celebración de los 75 años de historia 
de la empresa, la creación de un Co-
mité Ejecutivo de Equidad de Género 
y la reafirmación del compromiso con 
la sostenibilidad oceánica siguiendo 
los principios de la ONU.  Asimismo, 
se hizo énfasis en los desafíos que en-
frentaremos las industrias en materia 
regulatoria, especialmente la pesca.

YA SE ENCUESTRA 
DISPONIBLE 
NUESTRA TERCERA 
MEMORIA 
INTEGRADA  

FIRMAMOS NUEVO CRÉDITO CON 
COMPROMISOS SOSTENIBLES Y METAS DE 
EQUIDAD DE GÉNERO   

BluGlacier - joint venture entre Blumar y Ventisqueros para Estados Unidos- estuvo presente en la Sea-
food Expo North America 2024. El stand fue visitado por muchos de nuestros clientes, siendo una fructífera 
oportunidad de nuevos desarrollos tanto en retail como también en mercados institucionales y restoranes. 
En la oportunidad, presentamos nuevos productos de valor agregado, sabores renovados, procesados en 
nuestra planta de Miami. Logramos una exitosa participación, siendo nuestra marca libre de antibióticos, 
Laguna Blanca, una de las protagonistas.

BLUGLACIER DESTACA EN LA SEAFOOD 
EXPO NORTH AMERICA 2024 CON NUEVOS 
PRODUCTOS Y SABORES RENOVADOS  

CORPORATIVO

Nuestro Gerente General, Gerardo Balbontín Fox, 
fue reconocido entre los 100 ejecutivos más influ-
yentes de la industria de alimentación del mar a 
nivel global, alcanzando el puesto 49. Un recono-
cimiento que nos llena de orgullo, ya que destaca 
a quienes han contribuido a la innovación, desa-
rrollo y rentabilidad de nuestra industria en un 
2023 desafiante.
 “El liderazgo no es de un ejecutivo en parti-
cular, sino de todos los equipos que hacen posi-
ble que Blumar sea una empresa resiliente y con 
capacidad de generar valor para la sociedad. Por 
eso, este reconocimiento es para las 2 mil perso-
nas que formamos parte de esta empresa”, desta-
có tras el reconocimiento. 

GERARDO BALBONTÍN FUE RECONOCIDO 
ENTRE LOS 100 EJECUTIVOS MÁS INFLUYENTES 
DE LA INDUSTRIA DE ALIMENTACIÓN DEL MAR A 
NIVEL GLOBAL  

Felipe Serpell, Pelagic Product Sales Manager, partici-
pó de la Reunión de Miembros 2024 Organizada por 
la IFFO en Miami. En el espacio participaron más de 
20 ponentes y 220 delegados procedentes de 29 paí-
ses, quienes pudieron discutir sobre las últimas ten-
dencias e innovaciones de la industria. En la reunión 
se llevaron a cabo dos foros de mercado y, una sesión 
de desafíos y oportunidades. Reafirmamos la impor-
tancia de participar de estas instancias que entregan 
una visión actualizada del mercado. 

ÚLTIMAS TENDENCIAS 
E INNOVACIÓN: 
PARTICIPAMOS 
EN REUNIÓN DE 
MIEMBROS DE LA IFFO 
EN MIAMI

Nos llena de orgullo y felicidad informar que nos adherimos a los Women’s Empowerment Principles 
(WEP), proyecto liderado por Pacto Global y ONU Mujeres, que será un vehículo pare el cumplimiento 
corporativo de las dimensiones de igualdad de género de la agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo 
Sostenible de las Naciones Unidas. La iniciativa contempla siete principios que buscan desarrollar políti-
cas y prácticas con enfoque de género, relacionadas con el trato equitativo, promover el desarrollo profe-
sional de las mujeres, evaluar y difundir los progresos realizados, y promover la igualdad de género des-
de la alta dirección, entre otros. 
La firma realizada por nuestro Gerente General, Gerardo Balbontín, implica acceder a herramientas y pro-
gramas de aprendizaje para impulsar la implementación de los principios, y tal como comentó durante la 
instancia “nos permite desafiar nuestra hoja de ruta con una metodología de estándar mundial”.  Este im-
portante hito viene a reafirmar nuestro compromiso y trabajo constante para avanzar de forma concreta ha-
cia la equidad de género.

REFORZAMOS NUESTRO COMPROMISO POR LA 
EQUIDAD DE GÉNERO  

Adoptamos un modelo de fi-
nanciamiento sostenible, a 
través de la modalidad Sustai-
nability Linked Loan (SLL). Este 
es un crédito con un incentivo 
en la tasa de interés a medida 
que la compañía va cumplien-
do con ciertos objetivos de 
sostenibilidad. Esta vez, la em-
presa hizo un refinanciamien-
to agenciado por Rabobank, 
en el que participan también 
los bancos DNB, Santander y 
BCI, por US$ 260 millones, vin-
culado a acciones y objetivos 
a 2030. Está enmarcados en 4 
ejes: Cambio Climático, Dismi-
nución de antibióticos, valori-
zación de residuos y Equidad 
de Género, siendo este último 
punto altamente valorado, ya 
que nos comprometimos a 
avanzar en la implementación 
de medidas transversales en 
esta materia, siendo la primera 
del sector pesquero y salmo-
nero en hacerlo.

ESCANEA EL
QR  PARA 
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Gracias a la invitación realizada 
por Irade pudimos presentar nues-
tro modelo de sostenibilidad, y los 
aprendizajes en la ruta, desde la 
experiencia de nuestro subgeren-
te de Sostenibilidad, Seguridad y 
Salud Ocupacional, Felipe Horma-
zábal. 
El encuentro internacional de eco-
nomía sostenible organizado por 
Dinamiza+ en alianza con la Fa-
cultad de Ciencias Económicas 
y Administrativas de la Universi-
dad Austral de Chile, contó con 
la presencia de autoridades de la 
región, empresarios y represen-
tantes del mundo público, priva-
do y academia, en un espacio de 
encuentro y discusión, enlazando 
los temas que son prioridad en la 
agenda actual, con el principal ob-
jetivo de generar acciones concre-
tas y planificar una estrategia de 
trabajo territorial para Los Ríos y la 
zona sur. 

PRESENTAMOS NUESTRO MODELO DE 
SOSTENIBILIDAD EN DESAFÍO GLOBAL 
SOSTENIBLE 2024 EN VALDIVIA Estefanía Humud, jefa de gestión 

ESG y cambio climático, repre-
sentó a GSI en la tercera jorna-
da de Aqua Sur 2024. Durante 
su participación, abordó el tema 
‘Relación de la Industria Acuícola 
con el Océano’, exponiendo sobre 
la aceleración de mejoras globa-
les para el futuro de la salmoni-
cultura. El panel fue compartido 
con representantes de Agrovet 
Chile, Bahía de Monterey, SOFO-
FA Hub y el Consejo del Salmón 
en este importante encuentro de 
la industria acuícola nacional e in-
ternacional.

PARTICIPAMOS DE AQUA SUR 2024 EN 
REPRESENTACIÓN DE GSI   

EQUIPO BLUMAR CERRÓ EXITOSA 30a VERSIÓN  
DE  SEAFOOD EXPO GLOBAL   

En búsqueda de aportar y fomentar en el desarrollo de la industria acuícola, participamos del seminario 
“La Ruta del Salmón Magallánico”, gracias a la participación de nuestro gerente comercial de Salmones, 
Daniel Montoya, como panelista, quien entrego su visión y la experiencia de nuestra compañía en el de-
sarrollo de marcas de salmón premium en la región Austral.
En el encuentro se presentaron los principales avances que registra el sector a partir de la incorporación 
de nuevas tecnologías y permanente innovación en los ámbitos productivo, sanitario, ambiental y social. 

APORTANDO VISIÓN Y 
EXPERIENCIA: FUIMOS 
PARTE DEL SEMINARIO 
“LA RUTA DEL SALMÓN 
MAGALLÁNICO” 

Jornadas excepcionales vivió 
nuestro equipo en la Seafood 
Expo Global - la feria más grande 
de productos del mar - entablan-
do valiosas conversaciones con 
clientes de todo el mundo sobre la 
calidad y sostenibilidad de nues-

tros productos. 
Durante la participación com-
partimos espacio con colegas 
de St. Andrews, colaboración 
que nos ha permitido gene-
rar sinergias significativas y 
fortalecer nuestras relaciones 

comerciales. Valoramos pro-
fundamente estas instancias 
que permiten seguir mos-
trando nuestro compromiso 
con la excelencia en la indus-
tria de productos del mar.

CORPORATIVO

LLEVAMOS A CABO PRIMERA REUNIÓN DE JEFES DE CENTRO 2024    
Comenzamos el 2024 con la primera reunión de jefes de Centro, en 
donde contamos con la participación de todos nuestros equipos de 
Farming. Iniciamos la jornada con los saludos de nuestros gerentes 
de Farming y Producción. Luego se realizó una charla coordinada por 
la gerencia de Auditoria, que fue dictada por Oscar Martínez y Fran-
cisca Vallejos de Deloitte, quienes fueron los encargados de realizar 
una Concientización de los Principales cambios regulatorios asocia-
dos a la Ley N°21.595, en materia de delitos económicos y contra el 
medio ambiente. 

PACTO GLOBAL 
NOS INVITÓ A 
COMPARTIR 
NUESTROS 
AVANCES 
EN CULTURA 
ORGANIZACIONAL 
Y EQUIDAD DE 
GÉNERO 
 
Red Pacto Global Chile - ONU invitó a nuestra subgerenta de Personas, Natalia Alfaro, a participar del panel 
¿Cómo pueden las empresas acelerar el ritmo del cambio?, en el que compartió a más de 100 espectadores 
las experiencias sobre el programa Target Gender Equality y los beneficios que este ha generado en Blumar, 
al ser una gran herramienta para implementar prácticas en favor de la igualdad de género.
Esta instancia permitió recordar y reflexionar sobre el proceso en el camino de la equidad, que inició con la ge-
neración de un diagnóstico, el que nos ha permitido avanzar en distintas temáticas. Uno de los grandes pasos 
en la materia es la reciente adhesión a los Women’s Empowerment Principles (WEP) de ONU Mujeres. 

CONGREGAMOS A MUJERES LÍDERES DE 
AYSÉN PARA REALIZAR UN TALLER DE 
EQUIDAD DE GÉNERO JUNTO A LA DIPUTADA 
MARCIA RAPHAEL  

Durante el Mes de la Mujer fuimos artífices de un enriquecedor taller con mujeres de Puerto Aysén, liderado 
por la diputada Marcia Raphael. Junto a ellas, vivimos un emocionante encuentro que congregó a mujeres 
emprendedoras, artesanas, dirigentes vecinales y sociales. Nos llena de orgullo y emoción ser parte de es-
tas instancias de reflexión en torno a los desafíos que aún quedan por abordar en materia de equidad de gé-
nero. 

EQUIDAD DE GÉNERO



PLANTA DE 
CONGELADOS SAN 
VICENTE REALIZÓ 
CICLO DE CHARLAS 
PARA PROMOVER 
MEDIDAS DE 
AUTOCUIDADO Y 
CUIDADO MUTUO 
En la búsqueda constante de fortalecer la cultura 
de seguridad de los trabajadores de la Planta de 
Congelados San Vicente, seguimos con nuestro 
Ciclo de Charlas guiado por la psicóloga organi-
zacional Claudia Ávila, que tienen como objeti-
vo promover medidas de autocuidado y cuidado 
mutuo entre todos los miembros de la planta.
Los participantes de las charlas han valorado po-
sitivamente la instancia, la cual, indican, ha sido 
un espacio de reflexión y los ha ayudado a iden-
tificar necesidades en relación con la Seguridad 
y Salud Ocupacional.  

VIVIMOS LA SEMANA DE LA SEGURIDAD Y SALUD 
OCUPACIONAL CON DISTINTAS ACTIVIDADES EN 
NUESTRAS INSTALACIONES    
En el marco de la celebración del Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo, que hace refe-
rencia a la búsqueda de entornos saludables. Las distintas áreas de nuestra compañía realizaron activida-
des que generaron una propicia instancia para sumarnos a esta celebración, a través de nuestros esfuer-
zos como organización en el transitar a una cultura de seguridad y de salud en el trabajo.

SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL
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ÁREA DE PESCA INICIÓ TRABAJO EN CULTURA DE 
SEGURIDAD CON DEKRA
Con el fin de fortalecer aún más nuestra cultura de seguridad, iniciamos la implementación del Proyecto 
DEKRA, herramienta que proveerá a los trabajadores con los recursos necesarios para identificar y mitigar 
los riesgos en su entorno laboral, fomentando así un ambiente de trabajo más seguro y saludable.
DEKRA es una firma global reconocida por su enfoque en la seguridad, calidad y sostenibilidad. Su metodo-
logía proporciona una mirada integral para identificar riesgos y mejorar continuamente las prácticas de se-
guridad. La oficialización de este proyecto es el inicio de un largo de camino de comprender y evaluar nues-
tra cultura organizacional y, desde ahí, desarrollar planes de acción adecuados con nuestras necesidades 
desde el punto de vista de todos quienes integran la organización.

ESCANEA ESTE QR PARA 
REVISAR LAS FOTOS DE LAS 

DISTINTAS ACTIVIDADES QUE 
HEMOS REALIZADO 

MES DE LA MUJER: FUIMOS 
PARTE DEL SEGUNDO 
ENCUENTRO POR LA EQUIDAD 
DE GÉNERO ORGANIZADO 
POR SALMONCHILE 
Asistimos al Segundo Encuentro por la Equidad de Género 
realizada por SalmonChile, iniciativa impulsada en pos de 
un cambio cultural que permita una mayor participación y 
liderazgo de las mujeres en la salmonicultura. 
La actividad tuvo como foco de conversación el cómo conciliar 
la vida laboral, familiar y personal, y culminó con una charla de 
la reconocida atleta del Team Chile, Natalia Duco. Valoramos 
positivamente estas iniciativas que permiten tomar conciencia, 
aportar conocimientos y ganar experiencia para seguir 
avanzando en el camino de la equidad de género. 

EQUIDAD DE GÉNERO



SENADORA MARÍA 
JOSÉ GATICA 
RECORRIÓ 
NUESTRA PLANTA 
DE CORRAL     

Nuestra planta de Corral recibió la visita de Ma-
ría José Gatica, Senadora de la región de Los 
Ríos, esto, en el marco de nuestro programa de 
visitas a bordo. La instancia, que fue guiada por 
ejecutivos de Blumar, y en la que también parti-
ciparon dirigentes sindicales  de la planta y pes-
cadores artesanales. La instancia  contempló un 
recorrido por las instalaciones, en donde la par-
lamentaria pudo conocer el proceso que se rea-
liza día a día en nuestra planta y sobre nuestro 
quehacer en la comuna.

GERENTE DE NEGOCIOS PESCA SE REUNIÓ CON SINDICATOS DEL 
ÁREA PARA COMPARTIR LOS DESAFÍOS DEL 2024   

Se llevó a cabo un interesante desayuno de presenta-
ción entre el gerente de Negocios de Pesca, Ignacio 
Mir, y los representantes de los distintos sindicatos del 
área. Esta reunión permitió abordar los desafíos del 
año en curso y establecer objetivos comunes. De la ins-
tancia también participó el gerente de Personas, Raúl 
Hermosilla; la subgerenta de Personas, Natalia Alfaro; 
y el subgerente de Sostenibilidad, Felipe Hormazábal, 
quienes se unieron a la jornada colaborativa.

ASISTIMOS A LA EXPOSICIÓN 
REALIZADA POR LA MINISTRA 
DEL TRABAJO Y PREVISIÓN 
SOCIAL  
El presidente del Sindicato Salmones Blumar, José Luis Loyola, par-
ticipó del encuentro ciudadano “Mejores pensiones para Chile” en 
el cual expuso la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette 
Jara Román. Durante la actividad tuvieron la oportunidad de com-
partir diversas problemáticas de los trabajadores de la región. 

CLUB 
DEPORTIVO 
BLUMAR 
REALIZÓ 
PRIMERA 
CLASE DE 
ZUMBA   

Una divertida tarde vivieron 
los asistentes de la primera 
clase de zumba realizada por 
el club deportivo Blumar, 
iniciativa que se desarrolló 
con el objetivo de promover 
estilos de vida saludable jun-
to con entregar espacios de 
distracción y entretenimien-
to a nuestros trabajadores. 

REALIZAMOS 
JUNTO A LA 
OVAL CHARLA A 
CONTRATISTAS 
SOBRE LA LEY 
20.123

CAPACITAMOS A CONTRATISTAS ACERCA DE LA 
NUEVA LEY DE 40 HORAS  
Víctor Oliva de Grupo OVAL, realizó un taller a nuestros contratistas acerca de los alcances de la nueva ley de “40 
horas” y como las empresas la pueden implementar, de la instancia participaron alrededor de 96 personas, quie-
nes pudieron realizar preguntas e interiorizar las implicancias de la nueva ley que entró en vigor el 26 de abril. 

VISITAS A BORDO 

SINDICATOS

CALIDAD DE VIDA
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CONTRATISTAS

El Área Control de Contratistas 
junto al Área de Seguridad y Sa-
lud Ocupacional realizaron una 
fructífera jornada de Capacita-
ción a Contratistas que prestan 
servicios a Pesca, con la parti-
cipación de la Verificadora de 
Cumplimiento Laboral, OVAL.
La instancia se realizó con el 

objetivo de dar cumplimiento 
a los lineamientos respecto al 
derecho de la información que 
entrega la ley N°20.123, la cual 
regula el trabajo en régimen de 

subcontratación. En este sentido, 
se les entregó conocimientos que, 
sin duda, contribuirán a fortalecer 
el cumplimiento laboral en las em-
presas contratistas en Blumar. 

REALIZAMOS CURSO DE RECUENTO DE CALIGUS 
DE SERNAPESCA  

Melinka Mancilla fue la encarga-
da de dirigir el Curso Oficial de 
Sernapesca de Recuento de Ca-
ligus realizado en Puerto Montt. 
En esta iniciativa participaron 
ocho trabajadores del Farming 

quienes pudieron conocer y re-
forzar sus conocimientos para 
aplicar estrategias para el recuen-
to y control de Caligus según el 
programa sanitario especifico de 
vigilancia y control de calilgido-

sis, según la normativa vigente, 
utilizando didácticas como aná-
lisis de casos, vista de parásitos 
en lupas y contraluz, preguntas 
para retroalimentación, entre 
otras dinámicas. 



CONTRATISTAS

NUESTROS 
CONTRATISTAS 
RECIBIERON 
CURSO DE 
FORMACIÓN EN 
BUENAS PRÁCTICAS 
LABORALES     

Treinta representantes de contratistas de nues-
tra área de pesca completaron un curso de for-
mación de 24 horas sobre buenas prácticas la-
borales. Esta iniciativa fue realizada por Irade 
y promovida por Pescadores Industriales del 
Biobío, en su compromiso con la promoción 
de buenas prácticas en la gestión de empresas 
contratistas. El curso incluyó contenidos sobre 
alineamiento y responsabilidad en el rol, legis-
lación laboral, normativa de seguridad y salud 
ocupacional, normativas ambientales, y relacio-
nes laborales.

Boletín informativo internoc o n e c t a d o

SEGUIMOS COLABORANDO CON LAS DAMAS DE 
BLANCO DEL HOSPITAL DE PUERTO AYSÉN 
Un año más, junto a las Damas de 
Blanco, en el marco de nuestro 
convenio de colaboración en bene-
ficio de los pacientes del hospital 
de Puerto Aysén, entregamos un 
aporte que permitirá ayudar mate-
rialmente en temas de aseo e higie-
ne a cada paciente hospitalizado.

En el mes de agosto del 2023, se 
firmó una alianza con esta enti-
dad de voluntarias, quienes tra-
bajan y desarrollan la noble labor 
de apoyo y contención a pacien-
tes en situación vulnerable que 
se encuentran en hospitalizados 
y que no cuentan con una red de 

EFICIENCIA ENERGÉTICA Y RECICLAJE SERÁN LOS 
TEMAS A TRATAR EN EL PROGRAMA BLUMAR EN 
TU ESCUELA  

Iniciamos el programa Blumar en 
tu Escuela en Magallanes. Estuvi-
mos en la escuela Bernardo Bru-
yne de Río Verde, una de las dos 
escuelas donde se implementará el 
programa en la región. Temáticas 
como la eficiencia energética y el 
reciclaje serán parte de este ciclo 
de talleres, que finalizarán el 2024 
con trabajo en el invernadero de los 
establecimientos educacionales.

FIRMAMOS CONVENIO CON MESA DE 
CONVERGENCIA PARA EL DESARROLLO LOCAL 
DE CISNES    

Participamos en la firma del convenio de la Mesa de Convergencia para el desarrollo local de Cisnes, un 
proyecto de colaboración público-privada cuyo objetivo es apoyar a la localidad de Cisnes. A través de la 
Fundación Huella Local, se convoca a las empresas a realizar donaciones para financiar un equipo multi-
disciplinario que diseñará proyectos de infraestructura definidos por el municipio y la localidad.
Este apoyo se extiende a las comunidades que conforman la localidad de Puerto Cisnes, incluyendo 
Puerto Gaviota y Puerto Gala, lugares donde tenemos presencia con nuestros cultivos.

APOYAMOS LA CAPACITACIÓN A ESTUDIANTES DE 
ACUICULTURA DE LICEO MARIA BEHETY  
Como es tradición desde el 2018, los profesionales 
de las diversas áreas de Farmig Magallanes capaci-
taron a los estudiantes de acuicultura, esta vez fue 
el turno de Mauricio Cristi, veterinario del área de 

salud de la empresa, que realizó una clase sobre la ana-
tomía de los peces, las enfermedades, y tratamientos 
que se aplican en los centros de cultivo de la empresa 
en la región.

apoyo para solventar gastos de 
insumos de higiene. Esta alian-
za es fundamental para colabo-
rar en mejorar la atención que 
se brinda en el centro asisten-
cial, y reafirmar nuestro com-
promiso con la comunidad de 
Puerto Aysén.

PROGRAMA CULTIVO DE ALGAS: REALIZAMOS 
PRIMER TALLER DE CAPACITACIÓN PARA 
PESCADORES ARTESANALES    

Iniciamos el primer taller de capacitación para comunidades de pescadores artesanales, quienes desa-
rrollarán un programa para cultivar algas en su concesión ubicada en Isla Melinka, sector A, XI Región. 
Esta isla está cerca de la localidad de Puerto Aguirre, donde los profesores de la Universidad de Los La-
gos llegaron para impartir la primera capacitación a los socios del sindicato Nueva Ventura. Los partici-
pantes tuvieron la oportunidad de interactuar y compartir conocimientos con los académicos basándose 
en sus experiencias. De esta manera, se dio un importante paso en el proyecto antes de la siembra.

COMUNIDADES 



COMUNIDADES 
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Síguenos en nuestras
 redes sociales

Instagram
Blumar Seafoods

Twitter
Blumar Seafoods Blumar Seafoods

YouTube
Blumar Seafoods

Linkedin
Blumar Seafoods

Facebook

VECINOS VISITAN LA PLANTA DE CORONEL 
Y CONOCEN EL SISTEMA DE MITIGACIÓN DE 
OLORES    

Con el objetivo de transparentar nuestros proce-
sos, establecer puentes de diálogo y responder 
a las inquietudes de nuestros vecinos, hemos 
retomado el programa de puertas abiertas de 
Pescadores Industriales del Biobío. En esta oca-
sión, se llevó a cabo una visita guiada en nuestra 
planta de Coronel, a la que asistieron represen-
tantes de las juntas de vecinos aledañas.

POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO DIMOS 
INICIO AL PROYECTO “USS Y BLUMAR AL 
SERVICIO DE LA COMUNIDAD” 
En colaboración con la Facultad de Odontología y Ciencias de la Rehabilitación de la Universidad San Se-
bastián (USS), hemos retomado los operativos del proyecto “USS y Blumar al servicio de la Comunidad”, 
Programa que  busca promover la salud de los niños, niñas y adolescentes del Colegio San Vicente.

El objetivo principal del proyecto es capacitar a la comunidad educativa en acciones de promoción y pre-
vención de alteraciones en el desarrollo integral, así como fomentar hábitos saludables en niños de pre-
escolar a cuarto básico. Además, de ofrecer atención a quienes lo necesiten tras una evaluación previa. 

ENRIQUE GUERRERO: 
UN VIAJE DE CRECIMIENTO PROFESIONAL 
EN LA ACUICULTURA 

Desde pequeño, Enrique Gue-
rrero creció observando con ad-
miración el trabajo de su padre, 
quien dedicaba su vida como 
operario en un centro de cultivo. 
En 2018, al alcanzar la mayoría 
de edad, decidió trazar su propio 
camino en la salmonicultura, ins-
pirado por esa pasión que había 
visto en su familia.
A los 27 años, luego de obtener 
un título técnico en adminis-
tración de empresas, Enrique 

PERSONAS QUE HONRAN EL OCÉANO

sintió el impulso de cambiar su 
rutina y se postuló para el puesto 
de asistente de cosecha. Actual-
mente, lleva aproximadamente 
un mes y medio en este puesto, 
desempeñándose con entusias-
mo en el Centro de Cultivo Cór-
dova 2.
Enrique confiesa que, además de 
su trabajo, disfruta intensamente 
de practicar descenso, una dis-
ciplina extrema del ciclismo que 
le brinda adrenalina y libertad. 

Este pasatiempo es perfectamente 
compatible con su empleo, ya que 
puede dedicarse a él durante sus 
descansos. Además, en su tiempo 
libre, se sumerge en el arte de to-
car varios instrumentos y compo-
ner melodías, una herencia que le 
transmitió su abuelo.
Sus objetivos están centrados en 
seguir adquiriendo experiencia y 
conocimiento. Enrique reconoce 
que tiene un largo camino por reco-
rrer en su nuevo rol, pero se man-
tiene optimista, curioso y dispues-
to a aprender, buscando siempre 
nuevos desafíos para crecer y desa-
rrollarse profesionalmente.

MANTENTE INQUIETO  Y ATENTO AL CAMBIO

DESPEDIMOS A NUESTRO GRAN AMIGO Y 
COMPAÑERO RAFAEL OSSES 

Nos despedimos con gran tris-
teza y profundo agradecimiento 
de Rafael Osses, quien dedicó 30 
años de su vida a nuestra empre-
sa y dejó una huella imborrable 
en nuestros corazones. 
Rafa, como lo llamábamos, fue 
más allá de su labor de asisten-
te de operaciones en la planta de 
procesamiento de Salmones. Des-
de que se unió a nuestra familia, 
en 1992, como técnico en planta, 
recién egresado de la Universidad 
del Bio Bio, su pasión y dedicación 
iluminaron nuestro trabajo diario. 
El eterno amante del básquetbol 
será recordado por su generosidad, 

su capacidad para unir a los equipos 
y su compromiso incansable con la 
excelencia. Fue una figura inspiradora 
que siempre supo guiar y colaborar 
con una sonrisa, dejando una impre-
sión duradera en todos los que tuvie-
ron el privilegio de conocerlo. 
Su partida deja un vacío profundo en 
nuestra comunidad, pero su espíritu 
y valores vivirá en nuestras memo-
rias y en la forma en que seguimos su 
ejemplo de integridad y entrega. 
Gracias, Rafael, por tu admirable 
valentía, y por enseñarnos el ver-
dadero significado de la humildad 
y dedicación. Descansa en paz, 
amigo y colega querido.

Durante el recorrido, el jefe de planta, Lu-
cas Saavedra, mostró a los vecinos los siste-
mas de mitigación de olores y explicó cómo 
funcionan para minimizar el impacto en el 
entorno. Esta actividad refuerza nuestro 
compromiso con la comunidad local y nues-
tro interés en mantener una comunicación 
abierta y constructiva.


